

## Carnavaleras de los 50



No era fácil disfrazarse de carnaval hace sesenta años. El Régimen franquista lo tenía prohibido, pero La Solana siempre fue un pueblo rebelde y sus gentes 'sorteaban' la prohibición. He aquí un buen ejemplo. Corría el carnaval de 1956 cuando se hizo esta foto en el patio del fotógrafo y maestro Paulino Arenas, entre las calles Carrera y Monjas. Son un animado grupo de amigas dispuestas para disfrutar. Ellas son, de pie y de izquierda a derecha: Isabel (ignoramos apellidos), Lucía Salcedo, Manuela del Olmo 'Chuchas', Josefa Bueno 'La caloras' y Eugenia Bueno. De rodillas: Francisca Martín-Albo, Antonia Naranjo 'la de Jarillo', Antonia Bueno y Dominga Reinoso. Sentada en el suelo: Josefa del Olmo 'Chuchas'.



## Carnaval en el 'Cine Onsurbe'

Otros carnavaleros de mediados de los años 60 del siglo pasado. Están en el 'Cine Onsurbe' en plena fiesta. De izquierda a derecha vemos a Francisca Tercero, Gabriel Moreno, Manuel Guerrero 'El papelero', Catalina Cijes, María Jesús Sevilla y José Tercero. Agachados están Vicenta Rodríguez 'Pinta' y Vicente Gallego 'Ike'.

## Aquellas fiestas de San Antón

Aquí tenemos a un grupo de moce-tones listos para celebrar la fiesta de San Antón. La foto está tomada el 17 de enero del año 1959, momento en el que la mula y el carro de varas sirven como transporte a Pedro Antonio Moreno L-Reina, Bautista Ocaña Villarreal y Pedro Antonio Díaz-Cano. Llevan abrigos, guantes, pellizas, y por supuesto la torta y la bombona de vino para merendar. Detrás, unos niños curiosean...

